

# Bhabinkamtibmas Desa Kutajaya Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Bakti Sosial Khitanan Massal dan DDS Pasca Pilkada Damai 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.BERSUARA.ID](http://SUKABUMI.BERSUARA.ID)

Dec 24, 2024 - 14:17



*Bhabinkamtibmas Desa Kutajaya Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Bakti Sosial Khitanan Massal dan DDS Pasca Pilkada Damai 2024*

*Cicurug, Sukabumi* – Dalam rangka menjaga situasi Kamtibmas pasca Pemilu 2024 dan mendukung kesejahteraan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Kutajaya, Bripta Afif Fakhruddin, S.H., melaksanakan kegiatan Bakti Sosial Khitanan Massal dan Door to Door System (DDS) pada Minggu di Kantor Desa Kutajaya, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini dihadiri oleh berbagai pihak, di antaranya Kepala Desa Kutajaya, Bhabinsa, Ketua DMI Kecamatan dan Desa Kutajaya, Ketua MUI Desa Kutajaya, Ketua BPD Desa Kutajaya, serta tamu undangan lainnya. Acara ini juga bekerja sama dengan Tim SKI (Sidekah Khitanan Indonesia), yang memberikan pelayanan khitanan kepada 41 anak dari kuota 50 peserta yang direncanakan.

Selain pelaksanaan khitanan massal, Bhabinkamtibmas juga memberikan berbagai edukasi dan imbauan kepada masyarakat, di antaranya:

1. Pentingnya khitanan bagi kesehatan anak.
2. Mengajak warga untuk berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas terkait segala informasi Kamtibmas.
3. Mengedukasi masyarakat mengenai pemenuhan gizi balita dan ibu hamil guna mencegah stunting sejak dini.
4. Menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap kejahatan jalanan, khususnya bagi anak-anak.
5. Mendorong kerja sama antara Polri dan masyarakat untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif pasca Pemilu 2024.

Sebagai bagian dari upaya Cooling System, Bhabinkamtibmas juga memberikan penyuluhan untuk meningkatkan kewaspadaan masyarakat menjelang Tahun Baru, ketika potensi kriminalitas cenderung meningkat.

Kegiatan berlangsung dengan tertib, aman, dan lancar. Warga mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas Desa Kutajaya yang terus aktif memberikan pelayanan dan pembinaan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.